

25/11 Pictavien de l'année 2012, le palmarès

dimanche 25 novembre 2012, par [lpe](#)

Plus de 200 personnes ont participé à la cérémonie du 5e Pictavien de l'année organisée par la Jeune Chambre économique de Poitiers ce 23 novembre 2012 dans les salons de l'Hôtel de ville de Poitiers. Cet événement annuel met à l'honneur des personnes contribuant au rayonnement de la Vienne et s'engageant pour le développement de la cité.

Lors de cette soirée, 6 trophées ont été remis dans 5 catégories : économie, culture, sciences, santé, sport, coup de coeur et un prix "spécial partenaires" qui récompense l'un des 17 nominés.

Palmarès 2012 :

- Sport : Jason Brothier, membre de l'équipe de France junior de canoë et sociétaire au Canoë ! Kayak Club Poitevin (CKCP), champion du monde par équipe junior et vice champion de France individuel.
- Sciences et santé : Emilie Giret, maître de conférences en sociologie du sport à Poitiers, cette maman d'une « enfant de la lune » a organisé la mise au point d'un casque qui améliore le quotidien de ces patients qui ne supportent pas les UV.
- Economie : L'Enseigne François, fabrique de parapluie, entreprise artisanale familiale depuis 4 générations, fête ses 130 ans cette année. Elle a su garder son savoir faire à travers les siècles grâce à un travail artisanal.
- Culture : Franck Ferrand est poitevin, journaliste, animateur (télé et radio) et écrivain. Il vient d'obtenir la Légion d'Honneur. Par ailleurs, il a récemment publié son dernier livre dans lequel il a, à plusieurs passages, fait référence à Poitiers, ville à laquelle il dit être très attaché.
- Coup de cœur : Bobines de filles, une boutique atelier d'objets déco ouverte depuis un an par Julie et Marie Lembeye, dans la zone commerciale du Grand Large.
- Prix spécial partenaires : Sébastien Papot, maître de conférences et responsable du groupe de recherche « Systèmes Moléculaires Programmés » à l'Université de Poitiers. Son équipe a découvert, dans sa recherche contre le cancer, une nouvelle molécule thérapeutique qui ne s'attaque qu'aux cellules tumorales, un nouvel espoir dans la lutte contre le cancer.

Page Facebook de la JCE Poitou-Charentes : [cliquez ici](#)

